

**Más de un tercio de la Generación Z (37 %) piensa que la ciencia y la religión son compatibles, en comparación con el 30 % del público británico y el 26 % de la Generación X.**



*(Foto: Unsplash/Ousa Chea)*

(THEOS, 25/04/2022) Las generaciones más jóvenes tienen menos probabilidades de ver un conflicto entre la fe y la ciencia, y se muestran más abiertas a creer tanto en la evolución como en un Dios creador, según un estudio reciente de [Theos, un thinktank con sede en Reino Unido](#) que estudia la relación entre ciencia y religión.

Los miembros de la Generación Z, de 16 a 24 años (nacidos entre 1997 y 2012), también tienen más probabilidades que cualquier otro grupo de edad de apreciar la contribución de la religión a las discusiones sobre ética, según se desprende del estudio de Theos.

Al analizar los datos de [YouGov](#), Theos descubrió que la generación Z tiene más probabilidades que otros grupos de edad de pensar que la religión tiene un lugar aceptable en el mundo moderno: el 57 % de los miembros de la generación Z en comparación con el 47 % de los millennials (nacidos entre 1981 y 1996) y la generación X (nacidos entre 1965 y 1980).

***Al comentar sobre los resultados, Theos concluye que las generaciones más jóvenes tienen una***

Más de un tercio de la Generación Z (37 %) piensa que la ciencia y la religión son compatibles, en comparación con el 30 % del público británico y el 26 % de la Generación X.

Casi dos tercios (64 %) piensan que es posible creer tanto en Dios como en la evolución, al menos un 10 % más que cualquier otro grupo de edad.

Más de dos tercios (68%) dijeron que era posible ser religioso y un buen científico, también un 10% más que otros grupos de edad.

Una mayoría (62 %) no estuvo de acuerdo en que la religión no tiene nada útil que decir sobre la ética, mucho más que los millennials (53 %), la generación X (45 %) y los baby boomers (53 %).

Más de las tres cuartas partes (79 %) dijeron que había evidencia sólida y confiable para la teoría de la evolución, mientras que casi la mitad (44 %) no estuvo de acuerdo con que la ciencia pueda explicarlo todo algún día.

Al comentar sobre los resultados, Theos concluye que las generaciones más jóvenes tienen una "perspectiva más equilibrada" en lo que respecta a la relación entre la ciencia y la religión.

Nick Spencer, miembro sénior de Theos dice: "Nuestra investigación reveló que el debate entre la ciencia y la religión se ha distorsionado al ser visto a través de unas pocas lentes estrechas, como la evolución frente al creacionismo, o el Big Bang frente a Dios.

"Se puede tener una conversación mucho más rica y nuestras entrevistas con expertos y con el público en general, en particular con los jóvenes, sugiere que nos estamos moviendo en la dirección correcta".

Chris Done, profesor de astrofísica y física teórica (Universidad de Durham) dijo: "Creo que el estudio muestra que hay mucho menos conflicto para cualquiera que haya tenido que pensar un poco al respecto, ya sea un científico en ejercicio o un miembro practicante de una comunidad de fe. La idea de un conflicto proviene más de aquellos que no son ni una cosa ni la otra, que acaban de captar el espíritu de la cultura".

Fuente: Christian Today / Traducción y edición: Actualidad Evangélica